

Noticia Departamental

JÓVENES LIDERANDO EN LA POLÍTICA DE EL SALVADOR



Foto Franciso Castillo

“La innovación es el eje transversal de mis propuestas”

Erick García // Candidato a Diputado por el departamento de La Libertad.

Redacción Samuel Contreras

Erick García, con 26 años de edad, es el candidato a diputado más joven del departamento de La Libertad, representando al partido Nuevas Ideas.

Según García, es un gran reto y compromiso el poder llegar a representar a la juventud en la Asamblea Legislativa, *“Me da alegría poder representar a la juventud en la Asamblea Legislativa, de poder luchar de verdad por nuestra gente, no es solo una alegría, sino, un compromiso muy grande, pero tengo claro, que somos esa generación que tiene que cambiar la historia de nuestro país”*.

Erick García, quien ocupa la casilla número 7, en la lista de los candidatos a diputados en Nuevas Ideas, por La Libertad, asegura conocer las necesidades de los habitantes de su departamento, *“Tengo más de 4 años de pertenecer a este gran proyecto, he recorrido los 22 municipios de La Libertad, sé que es lo que adolece nuestra gente, es de ahí donde surge mi compromiso de poder llegar a la Asamblea Legislativa y legislar como nunca lo han hecho los demás partidos políticos”*, señaló, el joven político.

De acuerdo al candidato a diputado, originario del municipio de Quezaltepeque, la innovación será el eje transversal de sus propuestas principales que engloban la Educación y el Turismo. *“En pleno siglo XXI no es justo que nuestros niños y jóvenes se rijan bajo un sistema de Educación desactualizado, con infraestructuras precarias, no debemos seguir bajo un sistema que nos heredaron, que lo único que ha ocasionado es mantenernos y sumergirnos más en el subdesarrollo”*, criticó, García.

En el tema de Turismo, señaló que el departamento de La Libertad es rico en biodiversidad natural, la cual podría explotarse y llevar al desarrollo al país. *“No tenemos que envidiarle nada a otro país, tenemos las mejores playas, volcanes y paisajes que pueden generar inversión y turismo extranjero, solo es cuestión que se creen políticas que atraigan y generen confianza en los inversionistas”*, concluyó, Erick García, el candidato a diputado más joven del departamento bajo la bandera de Nuevas Ideas.

Por ahora, García, continúa visitando los municipios de La Libertad, para reafirmar su compromiso con la población.

ERICK GARCÍA

CASILLA #7

ERICK GARCÍA
SUPLENTE
NIDIA TURCIOS

INNOVACIÓN EDUCACIÓN Y TURISMO.

[f](https://www.facebook.com/ErickGarcia2021) @ErickGarcia2021
[@ErickGarcia_N17](https://www.instagram.com/ErickGarcia_N17)